

SABORES DE ISLANDIA



Descripción

- Programa: **Sabores de Islandia Iberia**
- Ciudades: Reykjavik > Circulo Dorado > Seljalandsfoss > Skógafoss > Costa Sur > Jökúlsarlón > Fiordos del Este > Dettifoss > Mývatn > Akureyri > Goðafoss > Akureyri > Skagafjörður > Hrutafjörður > Kerlingarfjoll
- Salidas 2025:
 - Agosto: 30.
- Duración: 8 días / 7 noches
- Origen: **Madrid · Barcelona · Valencia · Bilbao · Málaga**
(consultar otras ciudades de salida)



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > REYKJAVIK

Presentación en el aeropuerto con al menos dos horas de antelación y salida en vuelo regular con destino a Reykjavik. Llegada y traslado hasta el hotel o parada cercana utilizando el servicio de traslados regulares "Flybus (consulte funcionamiento en Observaciones). Check-in en el hotel y alojamiento. **Noche en Reykjavik**

Día 2 - REYKJAVIK > CIRCULO DORADO > COSTA SUR > AREA DE VIK · MP

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada encuentro con su guía acompañante en la recepción del hotel. Salida en dirección al Circulo Dorado. Nuestra primera parada será en el P.N. de Thingvellir, un parque nacional de importancia histórica y geológica. Es el lugar donde se encuentran las placas tectónicas de América del Norte y Eurasia. Continuaremos hacia Gullfoss, la "Cascada Dorada" que asombra con su poderosa caída de agua en dos etapas, creando un espectáculo impresionante. Cerca, se encuentra el área geotérmica de Geysir, que alberga el famoso géiser Strokkur que lanza chorros de agua caliente a gran altura cada pocos minutos. Continuaremos hacia Seljalandsfoss, una cascada única donde podremos caminar detrás del velo de agua, brindando una perspectiva mágica. Nuestra ruta continua hacia Skógafoss, otra majestuosa cascada, se destaca por su ancho y su potente caída, ofreciendo oportunidades fotográficas espectaculares. Finalmente, llegaremos a Reynisfjara, la playa de arena negra que fascina con sus formaciones de basalto y las poderosas olas del Atlántico, creando un paisaje surrealista. Cena de 2 platos y alojamiento. **Noche en el área de Vik.**

Día 3 - AREA DE VIK > KLAUSTUR > JOKULSARLON > AREA DE HOFN · MP

Desayuno en el hotel.

El Parque Nacional de Skaftafell es un paraíso para los amantes de la naturaleza, con senderos que ofrecen vistas impresionantes de glaciares, montañas y bosques. No muy lejos de allí se encuentra Jökulsárlón, una laguna glacial donde enormes icebergs flotan serenamente antes de dirigirse al mar. Aquí realizaremos un paseo en barco para ver los icebergs. Cerca de Jökulsárlón, se encuentra "Diamond Beach", que presenta un espectáculo único: fragmentos de hielo brillantes dispersos sobre la arena negra, como diamantes esparcidos. La pintoresca ciudad de Höfn, situada en la costa sureste, es famosa por sus vistas al glaciar Vatnajökull y su vibrante cultura pesquera. **Cena de 2 platos** y alojamiento. **Noche en el área de Höfn.**

Día 4 - AREA DE HOFN > BREIÐDALSVIK > AREA FIORDOS DEL ESTE · MP

Desayuno en el hotel.

Los fiordos del este de Islandia son una región de asombrosa belleza natural, donde montañas escarpadas se encuentran con el mar en una serie de profundos fiordos. Este paisaje único alberga pintorescos pueblos pesqueros que ofrecen un vistazo a la vida islandesa tradicional. La región es ideal para tener la oportunidad de avistar fauna local, como renos y aves marinas. Los fiordos del este también son famosos por su tranquilidad y su autenticidad, ofreciendo un refugio perfecto para quienes buscan paz y naturaleza intacta. Seguiremos hacia nuestro alojamiento, el Wilderness Center, que se sitúa al borde de las tierras altas, lejos de civilización y del mundo. Tendremos paisajes espectaculares de las tierras altas. Por la noche, asistiremos a una velada junto a la hoguera. Nuestro guía local compartirá historias de la región durante la cena de 2 platos (incluida) y nos enseñará a ahumar carne utilizando métodos tradicionales. Sera una experiencia única de vivir las costumbres culinarias y culturales de Islandia. Alojamiento. **Noche en el área de fiordos del Este.**

Día 5 - AREA FIORDOS DEL ESTE > DETIFOSS > AREA DEL LAGO MYVATN · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, ruta por los interiores de Islandia, una región inhabitada del noreste que nos conducirá en un recorrido hasta la gran catarata de Dettifoss, la cascada más poderosa de Europa por volumen de agua. Cerca, el lago Mývatn, conocido por su biodiversidad y paisajes volcánicos, es un paraíso para observar aves. Skútustaðir ofrece un paisaje único de pseudocráteres cubiertos de vegetación, que contrastan con la vastedad del desierto de lava circundante. Opcionalmente podrán realizar una parada en los baños naturales de Mývatn para tomar un relajante baño.

Excursión opcional baños naturales de Mývatn (no incluida):

Los Baños Naturales de Mývatn son ideales tanto para quienes buscan un retiro relajante como para los aventureros que desean experimentar los poderes de la naturaleza en uno de los entornos más vírgenes y espectaculares del norte de Islandia. También conocido como "el Blue Lagoon del norte", ofrece aguas geotérmicas ricas en minerales como el azufre y silicio, los cuales tienen beneficios para la piel. A diferencia de otras lagunas termales, el agua de Mývatn es un poco más turbia debido a la composición mineral, lo que la hace ideal para la relajación y el cuidado cutáneo. La temperatura del agua oscila entre los 36 °C y los 40 °C, permitiendo una experiencia cómoda.

Llegada al hotel. **Cena** de 2 platos y alojamiento. **Noche en el área del lago Mývatn.**

Día 6 - AREA DEL LAGO MYVATN > AKUREYRI > HRUTAFJORDUR · MP

Desayuno en el hotel.

En el camino hacia Akureyri, parada a la pintoresca cascada de Goðafoss, «la cascada de los dioses paganos». Llegada a Akureyri, la segunda ciudad de la isla. Continuamos hacia Skagafjörður y Hrutafjörður.

Continuamos hacia Brimslóð Atelier, junto al mar, con sus magníficas vistas del océano Atlántico. Allí, con la

ayuda de Gísli e Inga, tendremos una experiencia culinaria única en la que descubrirás los sabores auténticos de Islandia. Durante la actividad, participaremos en un juego de sabores en el que deberemos adivinar ingredientes típicos y tradicionales islandeses. Además, aprenderemos a preparar una deliciosa mermelada de ruibarbo, utilizando productos locales frescos. Esta actividad no solo te permitirá explorar la rica gastronomía islandesa, sino también disfrutar de un ambiente acogedor y auténtico en un entorno natural incomparable. Inga y Gísli Egill compartirán su conocimiento y experiencia sobre la cocina islandesa y su conexión con la historia natural única del país. **Cena** de 3 platos. **Noche en Hrutafjörður.**

Día 7 - HRUTAFJORDUR > KJOLUR > REYKJAVIK · AD

Desayuno en el hotel.

Hoy conduciremos hacia Kjölur, una carretera de 168 kms que atraviesa las tierras altas de Islandia del norte al sur. Tendremos vistas sobre los glaciares Langjökull y Hosjökull. Este paisaje lunar ofrece una experiencia única. Nos pararemos en Kerlingarfjöll. Es una de las áreas geotérmicas más grandes de toda Europa. Explorar Kerlingarfjöll es adentrarse en un mundo de geología activa y belleza salvaje, donde la naturaleza muestra su fuerza y diversidad. Llegada a Reykjavik a última hora de la tarde. Alojamiento. **Noche en Reykjavik.**

Día 8 - REYKJAVIK > ESPAÑA

Desayuno en el hotel.

Check out de la habitación antes de las 12.00 hrs. En función de la hora de salida de su vuelo, posible tiempo libre para la práctica de actividades opcionales.

Excursión opcional avistamiento de ballenas desde Reykjavik (no incluida):

Durante la visita podremos conocer algunas de las ricas y prósperas aves de Islandia, así como una gran variedad de la vida marina, incluyendo rorcuales aliblanco, ballenas jorobadas, marsopas comunes y delfines de pico blanco entre otras especies de ballenas. Disfrutaremos de una salida en uno de los barcos de avistamiento de ballenas más grandes de Islandia. Nuestro grande y robusto barco clásico Andrea, nos ofrece un confort extra, zonas interiores y de asientos con cubiertas exteriores de observación, cafetería y tienda de recuerdos. Nuestro guía de habla inglesa nos dará la bienvenida a

bordo, compartiendo con nosotros información interesante sobre los diferentes tipos de ballenas y aves marinas que puede esperar ver en su excursión. Las excursiones exprés de avistamiento se realizan entre el 15 de junio al 31 de agosto, en el barco "Lilja o Rósin". Ambos son excelentes para el avistamiento de cetáceos y navegan a gran velocidad, lo que le permitirá llegar a las zonas de avistamiento en menos tiempo.

Incluye: excursión guiada en barco, billete gratuito para realizar de nuevo la actividad en caso de que no se produzcan avistamientos, cálido mono flotante, Wi-Fi, cafetería con WC a bordo.

Recomendamos llevar descargado en su móvil la aplicación de "Special Tours Iceland", disponible en castellano.

Opcionalmente con suplemento es posible reservar los traslados desde su alojamiento en Reykjavik (consultar). Excursión sujeta a condiciones climatológicas (en caso de cancelación se procederá al reembolso o cambio de día/hora sujeta a disponibilidad).

Salidas con el barco clásico "Andrea" a las 09:00 hrs (todo el año hasta el 15 noviembre), 13:00 hrs (todo el año), 17.00 hrs (del 15 mayo al 30 septiembre) y con el barco express "Lilja" o "Rosin" a las 10.00 o 14.00 hrs (del 1 junio al 30 septiembre) y a las 21.00 hrs (del 15 junio al 31 julio).

Excursión opcional a la laguna azul (no incluida):

Disfrute de esta mágica y relajante experiencia. La laguna azul es una de las atracciones más visitadas de Islandia donde las vaporosas aguas son parte de una formación de lava. Las aguas templadas son ricas en minerales como sílice y azufre y bañarse en la Laguna Azul se dice que ayuda a personas que padecen de enfermedades de la piel como la psoriasis. La temperatura del agua en el baño y la zona de natación de la laguna tiene una media de 40 °C. Incluye: entrada, baño, toalla, bebida, máscara de silica y traslados en autobús regular. El día de operación de esta actividad podría cambiar debido a la limitada disponibilidad del establecimiento. La actividad se realiza sin guía acompañante.

A la hora acordada, presentación en el hotel o parada cercana para realizar el traslado regular sin asistencia al aeropuerto a bordo del servicio "Flybus". Salida en vuelo con destino a España. **Fin de nuestros servicios.**

FIN DEL VIAJE.

Alojamientos previstos o similares

CATEGORÍA ÚNICA	
Hotel	Destino
Klettur	Reykjavik
Dyrholaey	Vik
Jokull	Hofn
Wilderness Center	Area Fiordos Del Este
Laxa	Area Del Lago Myvatn
Brimslóð Guesthouse	Hrutafjorður

Precios desde

CATEGORÍA ÚNICA			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
30-Ago-2025	3.835,00 €	4.825,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Billete de avión en clase turista con Iberia con 1 pieza de equipaje facturado incluido.
- Traslados regulares en servicio "Flybus" aeropuerto - hotel - aeropuerto.
- 7 noches de alojamiento en hoteles mencionados o similares en régimen de alojamiento y desayuno.
- 3 cenas de 2 platos en hoteles (días 2, 3 y 5) y 2 cenas de degustación de productos islandeses (días 4 y 6).
- Guía acompañante de habla castellana en tour regular durante todo el recorrido (días 2 al 7). Máximo 34 personas.
- Excursiones indicadas en el itinerario: lugares de interés comentados por el guía local, paseo en barco por la laguna glaciar de Jökúlsarlón (día 3).
- [Seguro básico de inclusión](#) (consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#)).
- Tasas aéreas (a reconfirmar el día de la emisión).

No incluye

- **Excursiones opcionales:**
 - Avistamiento de ballenas desde Reykjavik (día 8): 110 €.
 - Laguna Azul (día 8): desde 185 € (precios dinámicos).
- Gastos personales.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado como incluido.
- Servicios no especificados.
- Extras de ningún tipo en los hoteles.
- Excesos de equipaje.
- Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.**
- [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

Funcionamiento servicio Flybus:

El aeropuerto internacional de Keflavik es el aeropuerto donde llegan todos los vuelos internacionales y se encuentra situado a 50 kms de la capital. El autobús "Flybus" es un servicio de transporte regular sin asistencia que une el aeropuerto con la estación "BSI Terminal" (situada a 2 kms aprox. del centro de la ciudad) y viceversa. Opera en conexión con todas las llegadas de los vuelos (incluso con los de llegada nocturna), por lo que, si su vuelo se retrasa, siempre habrá este servicio. Desde la "BSI Terminal" parten unos minibuses hacia su alojamiento o parada turística cercana. Según las leyes de tráfico locales, están prohibidos todos los autobuses en la zona céntrica de la ciudad, por lo que el ayuntamiento ha fijado situadas a corta distancia a pie de los hoteles donde los minibuses pueden dejar a sus clientes. Si su alojamiento está situado fuera de la zona céntrica, el minibús si les dejará afuera de la recepción del hotel.

Para el traslado de regreso, el funcionamiento es el mismo, pero a la inversa. Deberá dirigirse hacia la parada turística asignada o afuera de la recepción del hotel para ser recogidos por el minibús que los llevará a la BSI Terminal, desde donde tiene su salida el "Flybus" con destino al aeropuerto.

Consúltenos suplemento por realizar los servicios de traslados de entrada y salida en servicio privado.

No hay posibilidad de habitaciones triples en el tour.

Condiciones de cancelación de la porción aérea:

Consultar con el departamento de booking una vez realizada la reserva.

Condiciones de cancelación de la porción terrestre.

Desde la confirmación hasta 61 días antes de la salida: sin gastos.

Desde los 60 días a los 30 días antes de la salida: 10 % del valor del paquete turístico.

Desde los 29 días a los 22 días antes de la salida: 20 % del valor del paquete turístico.

Desde los 21 días a los 8 días antes de la salida: 50 % del valor del paquete turístico.

Desde los 7 días a los 4 días antes de la salida, 75 % del valor del paquete turístico.

3 días antes de la salida o No show, 100 % del valor del paquete turístico.

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

- Precios por persona en Hab. doble/triple.
 - Mínimo 2 pax. Máximo 34 pax
 - La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
 - El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
 - Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
 - Para todos los destinos, el pasaporte de pasajeros con nacionalidad española deberá tener una validez mínima de seis meses desde la fecha de finalización del viaje. Otras nacionalidades consultar en su embajada. En la siguiente web puede consultar las condiciones de entrada de los países que visita en el presente viaje <https://www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites>.
 - Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) puede consultar sus coberturas en:
https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/SEGUROS/698-1760_Asistencia_Inclusion_2.pdf
 - Consulte condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#) en:
https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/SEGUROS/01_TARIFAS_NETAS_SEGUROS OPCIONALES_MAPFRE.pdf
 - Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.
 - Les recordamos que es obligación de los clientes facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. Los cambios de nombres pueden provocar que se tenga que solicitar nuevamente la reserva, pudiéndose acarrear gastos de penalización, que no serán asumibles por Destinos del Mundo.
 - **Tiempo límite emisión:** En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial. Cualquier suplemento que surgiera por este concepto no será asumido por Destinos del Mundo.
 - **Cambios de horario de vuelos:** Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque puede variar el orden.
- Desde Destinos del Mundo y a través de los corresponsales trataremos en la medida de lo posible de facilitar toda la asistencia, así como dentro de los medios a nuestro alcance trabajaremos para que los cambios de horarios de vuelos no afecten al desarrollo del viaje, si bien tales alteraciones han de entenderse completamente ajenas al control de un organizador de viajes.
- **Teléfono de contacto:** Según la resolución 830 de IATA, por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.
 - En algunos países se debe abonar tasas de salida, esas tasas no tienen ninguna relación con las tasas aeroportuarias, se tratan de tasas propias del país. También hay ciudades que exigen a los clientes el pago directo en el hotel de alguna tasa turística. Lógicamente estos importes no están incluidos en nuestro precio de venta, ya que han de ser pagados en destino.
 - Servicios ajenos al contrato con Destinos del Mundo: En todos aquellos supuestos en los que los clientes tengan reservados servicios por su cuenta, ya sean terrestres o aéreos, deberá facilitarse a Destinos del Mundo el detalle de los mismos (Ej.:

información sobre vuelos, recorridos etc.). En caso contrario Destinos del Mundo no se hará responsable de cualquier problema que pueda surgir como consecuencia del desconocimiento de esta información, que toma especial relevancia en el supuesto de que dichos servicios puedan hacer necesario la obtención de visados adicionales a los incluidos en el viaje contratado con Destinos del Mundo.

- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.

- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.

- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.

- Condiciones de cancelación: El viajero podrá desistir del viaje contratado en cualquier momento, si lo comunica antes del inicio del viaje combinado. En tal caso, deberá abonar una penalización que equivaldrá al precio del viaje, menos el ahorro de costes y los ingresos derivados de la utilización alternativa de los servicios de viaje.

- La realización del presente viaje requiere la participación de un mínimo de 1 persona.

- En el presente viaje no se garantiza que dispongan de comidas especiales para intolerantes o alérgicos a cualquier alimento. Esta agencia no se responsabiliza de que, en los restaurantes, hoteles, avión, etc. no sirvan alimentos para intolerantes o alérgicos a cualquier alimento. No obstante, enviaremos nota a la compañía aérea, receptivos, hoteles y/o restaurantes.

- No se requiere ninguna vacuna obligatoria para realizar este viaje. Se exige el certificado de vacunación contra la Fiebre Amarilla a los viajeros mayores de un año de edad procedentes de países con riesgo de transmisión de la fiebre amarilla. Se recomienda tener actualizado el calendario oficial de vacunaciones. El Ministerio de Sanidad y Consumo, en consonancia con la OMS recomienda tener actualizado el calendario de vacunas y una serie de vacunas, entre las que se encuentran la Hepatitis A y B, el Tétanos-Polio, la Fiebre tifoidea y la Encefalitis japonesa y la Gripe. Su prescripción deberá realizarse de forma personalizada en cualquiera de los Centros de Vacunación Internacional autorizados.

- Las personas con movilidad reducida, antes de proceder a la solicitud de la reserva, deberán poner en conocimiento de la agencia detallista tal situación, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje de acuerdo con las características del mismo. De acuerdo con lo establecido en el Reglamento CE 1107/2006, se entiende como persona de movilidad reducida, toda persona cuya movilidad para participar en el viaje se halle reducida por motivos de discapacidad física (sensorial o locomotriz, permanente o temporal), discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición de los demás participantes en el viaje. Igualmente es muy importante destacar que las agencias minoristas tan pronto como tengan conocimiento de que una persona con movilidad reducida desea participar en un viaje combinado organizado por una agencia mayorista, deberá ponerlo de inmediato en conocimiento de la agencia mayorista, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje solicitado de acuerdo con las características del mismo.

- CICMA 2373. Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación puede consultarlas en https://destinosdelmundo.es/condiciones-generales](https://destinosdelmundo.es/condiciones-generales)

- Protección de datos: Los datos personales que usted facilite serán responsabilidad de DESTINOS DEL MUNDO S.L. con domicilio en C/ O'Donnell 46 entreplanta D 28009 Madrid, con la finalidad de gestionar la prestación del servicio. La base jurídica que legitima este tratamiento será el contrato entre las partes. Con esta finalidad, sus datos serán conservados mientras se mantenga en vigor la base que legitima la relación que nos vincula con el cliente y, una vez extinguida, los conservaremos durante los plazos legalmente exigidos. Asimismo, le informamos de que sus datos podrán ser cedidos a entidades gestoras de actividades y/o servicios solicitados por usted. Algunas de estas entidades podrán estar ubicadas en terceros países, incluso en aquellos donde la legislación no exige un nivel de seguridad adecuado a criterio del director de la Agencia Española de Protección de Datos.

SEGURO:

Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación](#). Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#).

Destinos del Mundo

